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第3020回　例会
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行事予定

7月28日 納涼例会
             於：極楽湯 上尾店
8月  1日 早朝例会
             於：上平公園
8月  8日 ガバナー公式訪問準備
             クラブフォーラム
8月15日 定款の規定により休会
8月22日 セミナー報告
8月29日 クラブ管理運営について
             クラブフォーラム

ビジター
国際ロータリー第2770地区
第５グループ ガバナー補佐
　　　　前島　昌文様（桶川RC）
桶川ロータリークラブ
　　　　会長　　天沼　毅大様
鴻巣イブニングロータリークラブ
　　　　会長　　北川　保志様
　　　　幹事　　福島　栄司様
　　　　副会長　鈴木　裕介様
　　　　副幹事　寺嶋　教之様

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

本日は大勢の皆さまにお越しいただいています。ビジターでお越しい

ただいた前島ガバナー補佐は、私が埼玉中央ＪＣ理事長を務めていた

2005年、桶川ＪＣの同期の理事長でたいへんお世話になりました。今

年度、ガバナー補佐としてご指導をお願いいたします。また本日は体

調不良でお越しいただけませんでしたが、ガバナー補佐幹事の村山隆

之様は、40年前、私が花咲徳栄高校の野球部、村山様が一歳年上です

が埼玉栄東高校の野球部で、よく合同練習でご一緒した仲でして、た

いへんお世話になっております。どうぞよろしくお願いいたします。

　本日は第二例会です。第一例会は７月３日からのベトナム・ダナン

訪問の都合から日程変更をさせていただきました。非常に身の引き締

まる思いでこの場に立たせていただいております。本日の例会主題は

そのVＴＴ事業準備と日越フェスティバルの報告になります。

　ダナンへは、７月３日早朝のフライトだったため７月２日夜にホテ

ルを予約し、３日にダナンへ飛び、いろいろな経験をさせていただき

ました。この事業を大勢の方が準備をされてこの日を迎えたのだと感

じました。現地のコーディネーター役をしていただいた池田さんにと

てもお世話になり、さまざまな繋がりを持ちました。

　日越フェスティバルでは子ども向け野球教室も行い、その際、在ダ

ナン日本国領事館総領事・森健朗様や、ＪＣＣＩＤダナン日本商工会

議所会頭・平山敬二様ともごあいさつをさせていただきました。現在、

ダナンは観光産業が盛んで注目されている都市です。今年９月〜10月

頃、正式な形でVＴＴ事業の寄贈式を行いますので、一人でも多くの

会員にご参加いただければと思っています。

　結びに、前島ガバナー補佐・村山ガバナー補佐幹事や、ダナンの方

々との人のつながり・出会いの大切さを実感しています。今年度、し

っかりつくった目標に向かい、メンバーが一致団結して大きな成果を

収めたいと思います。

　会長あいさつは以上です。本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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ビリをしている人は自分で良くなったと思っている

人が結構いますが、実際はバランスが悪くて本人は

気付かないので、これをチェックすることによって

後のリハビリにつなげていくことをします。これを

続けていくことによって、数カ月後の検証で、どれ

くらい良くなったかみてみたいと思います。

　今回ここまで辿りつけたのは池田さんのおかげで

す。いままだダナンにいて整理をしてくれています。

手厚いサポートは、とてもありがたかったです。

　日越フェスティバルでやったことは、上尾RCが何

をやっているか、ベトナムの企画や、赤十字の企画、

あとうちの特色は野球なので甲子園を目指している

ことや、ユニフォームを置き、もちろんポリオにつ

いてもアピールして、管理してくださったＴシャツ

屋さんの売上の数パーセントはポリオに寄付してく

ださるよう交渉しています。こんな感じで上尾をア

ピールしてきました。会長あいさつにもあったよう

に、在ダナン日本国領事館総領事や、JCCIDダナン

日本商工会議所会頭ともごあいさつさせていただい

たので、これからも交流が続くといいかなと思って

います。今後もご協力をよろしくお願いいたします。

本日はありがとうございました。

スマイルスマイル

門崎会長／坂本副会長／齋藤哲雄幹事／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／

村岡会員／尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／

齋藤博重会員／深澤会員／関口和夫様／藤村会員／須田会員／樋口会員／

宇多村会員／長沼会員／関口良康会員／山崎会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 4　　　

出席対象者　　30

出席者数      21

出席率

  70.00％

第５グループガバナー補佐　前島昌文様　一年間宜しくお願い申し上げます。

桶川ＲＣ　　　会長　天沼毅大様　　本日はお邪魔させて頂きましてありがとうございます。

鴻巣ＥＶＲＣ　会長　北川保志様　　今後ともよろしくお願いいたします。

鴻巣ＥＶＲＣ　幹事　福島栄司様　　末長いお付き合いを宜しくお願いいたします。

鴻巣ＥＶＲＣ　副会長　鈴木裕介様　本日は宜しくお願い致します。

鴻巣ＥＶＲＣ　副幹事　寺嶋教之様　どうぞ宜しくお願い致します。
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幹　事　報　告

委員長報告

齋藤　哲雄　幹事

第5グループ　ガバナー補佐　前島昌文樣
お客様からあいさつ

◇７月のロータリーレー

トは１ドル＝１６１円です。

◇本日16時、門崎会長と

畠山稔上尾市長に表敬訪

問に行ってきます。

◇７月15日、管理運営・

公共イメージ・会員増強の三部門合同セミナーがソ

ニックシティ小ホールで行われ、７月19日の社会奉

仕と職業奉仕の合同セミナーがソニックシティ市民

ホールで行われます。

◇７月18日、門崎会長、私、宇多村青少年奉仕委員

長の３名で上尾高校に表敬訪問に行ってきます。

◇８月19日、第36回インターアクト年次大会が松伏

町で行われ、上尾高校インターアクト同好会の生徒

さんと私が出席いたします。

　本日、島村会員から10万円のご寄付をいただきま

した。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会　深澤圭司委員長

　またRIの規定から外れましたが、今年度もＩＭと

ＩＭゴルフを例年同様、開催させていただきます。

ＩＭは2025年２月27日（木）に桶川市民ホールで開

催する予定です。皆様に集まっていただき、楽しく

笑いながら帰っていただけるような内容にしたいと

実行委員長に要望をしています。ＩＭゴルフは４月

24日（木）に飯能市にある武蔵丘ゴルフコースを予

約しました。ぜひ多くの皆さまにお越しいただき楽

しんでいただければと思っています。一年間、100

％の力でガバナー補佐を務めますので、皆さまのご

協力をよろしくお願いいたします。

　桶川RCの親クラブであ

る上尾RCさんにごあいさ

つの時間をいただきあり

がとうございます。歴史

と伝統があり、ガバナー

を輩出し、地区でご活躍

の皆さんが大勢いらっしゃる上尾クラブさんに改め

てロータリー云々を申し上げるつもりはありません。

岡村ガバナーからは「ガバナー補佐のいちばん重要

な仕事として、クラブの会長に一年間寄り添ってく

ださい」とお願いされています。私もそれだけを念

頭に、門崎会長・齋藤幹事と一年間一緒に悩みそし

て楽しみ、活動ができればいいなと思っています。

　我々第５グループは鴻巣イブニングRCが誕生し９

クラブある、2770地区の中でもいちばん大きなグル

ープになりました。９クラブの会長さんに、地区の

情報を逐一正確にお伝えさせていただいて滞りない

クラブ運営ができるよう邁進させていただきます。

桶川ロータリークラブ　天沼毅大会長
　上尾クラブさんは私ど

もの親クラブということ

で、いろいろご指導をい

ただき勉強させていただ

いております。若輩者で

すが、一年間、門崎会長

と手をとりながら会長職を務めさせていただければ

と思います。ＩＭ・ＩＭゴルフを主管させていただ

きますので、グループの皆さまと懇親を深めながら

楽しく開催したいと思います。皆さまのご協力をよ

ろしくお願いいたします。

鴻巣イブニングロータリークラブ　北川保志会長

　私たちは3月25日にRI認証をいただいた鴻巣イブ

ニングRCと申し、第５グループで９番目のクラブに

なります。私自身は元鴻巣RCで、宇多村パスト会長

と同期の会長を務めさせていただきました。鴻巣RC

から８名がイブニングRCに移り、12名の新会員を集

めて20名で発足しましたが、第一例会までに２名が

退会し、現在18名でスタートをしました。私たちは

ロータリー歴が浅い会員がいるため、まだ例会運営

がしっくりきていません。本日上尾クラブさんの例

会場に来て、クラブ旗が年を重ねいい味の色が出て
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つ進めていくことによって、今回最初の段階があり、

９月〜10月に検証を行い、病院とのつながりを作っ

ていき、交流を深め、次にダナンの医学療法士を上

尾にお招きして、こちらで勉強していただくという

案を進めています。１年半くらい前から企画をして

今日に至っています。

　ベトナムは社会主義国で、これまでロータリーク

ラブはありませんでしたが、ベトナムだけはグロー

バル補助金の、相手国にロータリークラブがなくて

も事業ができるという特例がありました。そのよう

な中、ベトナムにダナンロータリークラブができ、

連絡をしたところ、快い返事をいただき、事業を企

画しました。せっかくだから姉妹クラブの台南東北

RCさんも共同で参加しておらおうと思ったのですが、

ロータリー財団に尋ねたところ３クラブでの事業は

難しいとのことで、上尾RCとダナンRC間で進めてい

ます。

　リハビリの企画をダナンRCに打診したところ２つ

の病院を紹介していただき、ダナン整形外科＆リハ

ビリテーション病院でリハビリの事業を行うことを

決めさせていただきました。

　話は少し遡りますが、樋口年度、須田年度にベト

ナムで寝たきりの子どもたちを視察し事業を行って

てきたので、こういう子たちにリハビリができない

かなと考えたのですが、先天的な子もいるし、いわ

ゆる枯葉剤の影響で動けなくなっている子が第三世

代・第四世代くらいになってきていて遺伝もしてい

るようで、今回は別の病院の大人の方のリハビリに

しました。

　今回、ダナンに行ってきた際の動画をご覧くださ

い。（動画視聴）

　以上が動画です。それではスライドをご覧くださ

い。あちらの病院のリハビリ機器は、屋外に面して

古いものだったんですね。これを交換させていただ

きました。次はフットバランスという機器で、リハ

例会主題
VTT事業準備報告　VTT事業予定説明
　 日越フェスティバルブース出店報告

国際奉仕委員会　藤村　作　委員長

いると感じました。私どものクラブも、会員増強を

がんばり、いいクラブにしていきたいと思っていま

す。まだ一年生のクラブですので、ぜひとも上尾ク

ラブさんのお力添えをいただければと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。

　私が進めてきたＶＴＴ

事業について、完全な形

ではありませんが、その

前段階としてダナン市へ

行ってきました。ＶＴＴ

は申請しても、なかなか

ＯＫが出ず、未だに申請のやりとりを繰り返してい

るのですが、９月〜10月あたりにＶＴＴ事業でまた

ダナンに行きたいと思っていますので、ぜひ皆さん

にもご参加いただきたいと思います。

　本日、報告ということでしたが、私は今週月曜日

に帰国したばかりで準備ができていません。本日は

周りの方に作っていただいた写真や動画をご覧いた

だければと思います。

　まずＶＴＴ事業の経緯ですが、職業訓練というこ

とでロータリー財団のお金を使い、他国でどのよう

な奉仕事業ができるかを企画するものです。今回、

私が考えたのが、ベトナム・ダナンに行って、整形

外科リハビリテーション病院にリハビリ機器を贈呈

して、リハビリについての教育をしていく企画です。

教育の方法は、私の病院の医学療法士を連れて行き、

ダナンのドクターや医学療法士に機器の使い方を教

えています。ＶＴＴの重要な点は、その企画が持続

継続できるか、ということです。継続性についてで

すが、私は今回で４回ダナンに行きました。少しず


